

Bericht des Fachwarts Tischtennis-Einzelsport zum Kreistag 2017

Mit den Kreismeisterschaften der Erwachsenen und der Jugend, sowohl in der Jugend dem 1. und dem 2. Kreisranglistenturnier, das zweite aufgeteilt auf zwei Wochenenden, und zuletzt der Senioren-Kreismeisterschaft, hatte meine Mannschaft, das heißt Stephan Walser, Susanna Schenkel und ich, 6 Turniere auf Kreisebene zu organisieren. Nur der Ergänzungshalber: Dazu kommen für mich noch 3 Turniere auf Halbbezirk. Der Bericht gilt hier dann auch gleich für meine beiden Co-Fachwarte.

Im Erwachsenenbereich war die Beteiligung bei den Kreismeisterschaften der Damen und Herren mit 50 Teilnehmern soweit o.K., wobei wir auch schon mehr und natürlich auch schon viel weniger hatten. Nicht zufriedenstellend ist die Situation bei den Damen, für die es immer noch keine Lösung gibt, wie die etwa bei den Herren mitspielen dürfen, wenn bei Ihnen keine eigene Klasse zusammengeht. Obwohl im Ligenbereich die Damen bei den Herren mitspielen dürfen. Vermutlich hätte ich hier auch einen offiziellen Antrag stellen sollen, bin jetzt heute dafür aber zu spät. Vielleicht können wir ja trotzdem nachher noch diskutieren und eine Lösung finden.

Leider mußte mangels Teilnehmer die Kreissenioresmeisterschaft abgesagt werden. Mangels Teilnehmer absagen kann ich hier wenigstens, im Gegensatz zu weiterführenden Turnieren im Jugendbereich auf Kreisebene.

Nun zum Jugendbereich: Die Kreismeisterschaften im Herbst waren mit 70 Teilnehmern noch gut besucht und insgesamt beim FC Hawangen eine tolle Veranstaltung. Nach wie vor kommt die jetzt zum 2. Mal eingeführte Regelung im Doppel, wonach der 2. Partner im Doppel nach einer Setzliste zugelost wird, bei den Jugendlichen sehr gut an und wird von mir auch weiterhin so angewandt werden.

Ganz anders schaute es mit den Teilnehmerzahlen beim 1. und den beiden 2. KRLT aus. 47 Kinder und Jugendliche beim 1. KRLT und 52 zusammengezählt insgesamt bei beiden 2. KRLT schauen jetzt zunächst mal so aus, als wenn das ginge. Wenn man aber bedenkt, daß die Hälfte der Teilnehmer aus den drei Vereinen SV Dettingen, SV Frechenrieden und SV Memmingerberg kamen, dann muß man genauer nachschauen.

Und dann fällt auf: Wir hatten z.B. bei den Jungen 8 Mannschaften in der 1. Kreisliga. Darüber im Bezirk oder im Verband spielen nur 4 Mannschaften, 2 x Boos und 2 x Memmingerberg. Viele dieser Spieler sind schon für Halbbezirks- oder Bezirksturniere freigestellt. Also sollten in der 1. Kreisliga die Spieler spielen, die bald unser Nachwuchs im Erwachsenensport ausmacht. Und wer kam zum 1. KRLT? Ein einziger Verein, die übrigen glänzten komplett durch Abwesenheit. So wurde beim 1. KRLT ein Markus Renftle, lediglich im hinteren Paarkreuz beim SV Frechenrieden in der 2. KL-Liga spielend, sechster. Und ein Nick Merkelbach vom TV Boos, ein Anfänger mit unter 900 TTR-Punkten, achter. Und dies wie gesagt in der Jugendklasse.

Beim 2. KRLT, was traditionell immer schon weniger Teilnehmer hat, waren es diesmal nach einer sehr großen Schelte von mir an alle Vereine sogar mehr als beim 1. KRLT, aber mit den bereits angesprochenen 52 Teilnehmern wenig genug.

Weil wir hier massive Probleme bekommen werden, überhaupt noch einen Veranstalter zu finden, habe ich einen Antrag gestellt, der beim Tagesordnungspunkt Antrag vorgelesen wird.

Nun zu den Erfolgen unserer Jugendlichen auf schwäbischer Ebene:

In der zum Jahreswechsel zu Ende gegangenen Einzelspielsaison 2016 konnten tolle Platzierungen bei den schwäbischen Meisterschaften erreichen:

Mädchen: Sarah Alzinger vom TV Woringen 1. Platz im Einzel und 1. Platz im Doppel

Magnus Göppel vom TV Boos bei den A-Schülern 1. Platz im Einzel

Emma Utz, TV Boos, bei den A-Schülerinnen 2. Platz im Doppel

Anna Ebenhoch vom SV Memmingerberg bei den C-Schülerinnen 2. Platz im Einzel und zusammen mit ihrer Vereinskameradin Lilly Schindele 1. Platz im Doppel.

In der neuen Einzelspielsaison 2017 haben wir wieder ein paar vordere Plätze für unseren Kreis stehen. Dies sind mit der jeweils besten Platzierung:

C-Schüler und Schülerinneninnen:

Lilly Schindele, SV Memmingerberg, 1. Platz Beim 2. BRLT

Jonas Bichteler, SV M.-Rettenbach, 3. Platz beim 2. BBRLT

Noah Schuhmacher, TV Boos, 3. Platz beim 1. BBRLT

B-Schüler und Schülerinnen:

Lina Wirth, SV Memmingerberg, 1. Platz beim 2. BRLT

Chiara Haser, TV Boos, 1. Platz beim 1. LBRLT

Anna Ebenhoch, SV Memmingerberg, 2. Platz beim 2. BRLT

Franziska Remiger, SV Kirchdorf, 2. Platz beim 2. BBRLT

Raphael Friedel, SV Dettingen, 1. Platz beim 1. BRLT

A-Schüler und Schülerinnen:

Emma Utz, TV Boos, 3. Platz beim 1. LBRLT

Magnus Göppel, TV Boos, Teilnehmer Top-10 Turnier, dabei 9. Platz

Philipp Ebenhoch, SV Memmingerberg, 1. Pl. Beim 2. BBRLT

Mädchen und Jugend:

Nathalie Remiger, SV Kirchdorf, 1. Platz beim 2. BBRLT

Benedikt Beißer, TV Boos, 2. Platz beim 2. BBRLT

Zu den Zeitungsberichten: Eigentlich wollte ich und habe auch teilweise gebracht zu den einzelnen Turnieren rechtzeitig Artikel in der Zeitung, wie auch von den weiterführenden Turnieren auf Halb- oder Bezirksebene. Doch dann bekam ich, bzw. der Redakteur ein Problem. Wir haben bisher immer die Jahre zuvor die 2. Ranglistenturniere auf Kreis- oder Bezirksebene, die ja an zwei verschiedenen Wochenenden gespielt werden, im Zeitungsbericht zusammengefaßt. Denn wenn mal die 2. Ranglistenturniere laufen, ja bald jedes Wochenende ein Turnier ist und nicht jedes Wochenende ein Zeitungsbericht kommen kann. Und beim letzten Mal bekam der Redakteur von seinem Chef einen auf den Deckel, weil er nicht aktuell berichtete. Deswegen mußte ich jetzt die Berichterstattung über die 2. Ranglistenturniere einstellen und suche für die nächste Saison noch eine Lösung.

Ich danke für die Aufmerksamkeit

Gez. Blum Peter, KFW